

Expression libre

Groupe "Ensemble pour Berck"

Bonne et heureuse année 2026 !

En ce début d'année, les élus du groupe Ensemble pour Berck – Majorité Municipale vous souhaitent une excellente année 2026, une année placée sous l'égide de la santé ; emplie de joie, de bonheur et de sérénité.

Après 12 mois marqués par de nombreux projets qui sont devenus réalisations, l'année nouvelle démarre sous les mêmes hospices avec la fin de divers chantiers, à l'image de la salle Fiolet dont les travaux tant attendus parachèvent les nombreux équipements sportifs de qualité du Parc des Sports; l'aménagement de l'Avenue Saint - Exupéry et la sécurisation de cet axe important situé à proximité du collège Jean Moulin et du Lycée Jan Lavezzari ; les travaux de rénovation énergétique et de modernisation des écoles du Foier et Jean Rostand.

Ces réalisations concrètes, dans les différents champs de compétence de notre commune, marquent l'importance de la vision et la méthodologie qui doivent guider l'action municipale.

Loin des promesses et des bonnes intentions, il est nécessaire d'agir au quotidien par des actes, tout en respectant les contribuables, l'intérêt général et l'argent public.

C'est ce que nous nous employons à faire au quotidien et les résultats sont visibles !

Nous reviendrons, dans les prochains jours et dans nos propres supports, sur les nombreuses réalisations du mandat écoulé, sur l'état de santé financière de la ville ainsi que sur les perspectives à venir.

Une nouvelle fois, bonne et heureuse année 2026 !

Le groupe Ensemble pour Berck
Majorité Municipale